

グローバルセミナー

世界の多様性を学ぶ

「もとみやグローバルセミナー・世界がもし百人の村だったら」は7月2日、えぼかで開催されました。多様な文化が共に生きる世界に理解を深めてもらうため企画し、約30人が参加しました。

県国際交流協会の竹田朋彦さん、古山良宏さんが講師を務め、世界の人口を百人の村と仮定した場合のさまざまな比率を説明しました。参加者は、世界の識字率や世界の富をわづかな国の人たちが多く握っているという貧富の差の問題など世界の現状を学び、相互理解の重要性について考えました。



世界の多様性について学んだセミナー

社会を明るくする運動

犯罪・非行防止を呼びかけ



駅利用者に犯罪・非行防止を呼び掛ける参加者

法務省の「社会を明るくする運動」強調月間に合わせ、7月1日、JR本宮駅前街頭キャンペーンを行いました。

「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」をキーワードに、高松市長をはじめ、二本松地区保護司会本宮支部の保護司や本宮方部更生保護女性会の会員ら約30人が参加しました。駅を利用する通勤・通学者に標語の入ったポケットティッシュを手渡し、犯罪や非行防止を呼びかけました。

消防団退職報償金交付式

長年の消防活動に感謝

6月28日、本宮市役所で消防団退職報償金交付式が執り行われ、長年消防団員として地元の防火・防災に活動された30人に報償金と感謝状が贈られました。

高松市長と国分団長からあいさつがあった後、退職消防団員を代表して、前消防団長の国分良修さんからは、「今後も自主防災組織など地域の防災に努めてまいります。」と話がありました。

また、退団を記念して、本部退団者の皆さんから本宮市消防団の全分団に向け、火の用心の旗が贈られました。



本部退団者一同から本宮市消防団に贈られた火の用心の旗

東西自由通路

JRと整備の基本協定を締結

本宮駅東西自由通路の整備は、鉄道で分断された東西地域のアクセスを良くし、駅周辺の利用者の安全性や利便性の向上を図り、東西のより一層のにぎわいを創ることを目的としています。

平成25年度より、JR東日本仙台支社との協議を重ね、6月27日、設計や工事、費用負担などについて取り決めた『本宮駅東西自由通路等の整備に関する基本協定』を締結しました。

今後更なる協議をしながら、悲願である東西自由通路の1日も早い完成に向けて、整備を進めていきます。

基本協定の概要

| 内容 | 本宮市 | JR 東日本 |
|----------|-------------------|--------|
| 整備位置 | JR 本宮駅構内 | |
| 設計と工事の施工 | — | ○ |
| 費用負担 | ○ (補助金活用) | 一部負担 |
| 財産の所有と管理 | 東西自由通路 | 駅舎 |
| 用地の処理 | 自由通路と西口広場用地を有償取得※ | — |

※線路上空の通路は無償で使用

緑の募金

実績のご報告

本年の緑の募金にご協力いただき、誠にありがとうございました。

「夢託す 小さな苗に大きな未来を」をテーマに、皆さまからご協力いただきました緑の募金は、市内の緑化推進として実施する「花いっぱい運動」の資金として有効に活用させていただきました。今後とも緑の募金へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

平成28年度募金額

| 募金区分 | 箇所 | 募金総額 |
|------|------------|------------|
| 家庭募金 | 行政区 (126区) | 705,600円 |
| 企業募金 | 68力所 | 468,820円 |
| 職場募金 | 45力所 | 91,233円 |
| 学校募金 | 11校 | 53,706円 |
| 合計 | 250力所 | 1,319,359円 |

マリィーゴールの花苗などを市内公共施設33カ所、行政区に配布し、植栽しました。



交通安全運動合同推進会議

交通安全意識を高め事故防止を

6月23日、南達交通対策連絡協議会は夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動に向けた合同推進会議を郡山北警察署本宮分庁舎で開きました。約70人が参加し、全座席のシートベルトとチャイルドシートの徹底と飲酒運転の根絶などを重点に、交通安全・事故防止の方策を検討しました。



事故防止のため取り組む姿勢を話す高松市長

統計調査員

桑原さん松本さんに感謝状を贈呈

6月20日、長年本宮市の統計調査にご協力いただいた桑原政男さん(本宮)と松本代四信さん(本宮)に感謝状が贈られました。桑原さんは平成2年の世界農林業センサス以来26年間、松本さんは平成7年の国勢調査以来20年間、市の統計調査員としてさまざまな統計調査に従事されました。



感謝状が贈られた桑原さん(中央)と松本さん(右)

東京もとみや会通信 その15



東京もとみや会 副会長
石川孝一さん

『懐かしい集団就職・本宮駅』

卒業・入学・進学・就職へと新たなスタートの季節になるといつも思い出します。私は白岩堀内の出身です。緑豊かな野山を走り回り、白岩小学校・白岩中学校での思い出多き9年間でした。自転車も数少なく、本宮町などはめったに行くことがない時代、小学校の遠足で水道山に行くのに大勢で徒歩で行ったことも懐かしい思い出です。旧白岩中学校を建て替えるために3クラス編成を2クラスにしての日々でした。体育の時間・放課後には角材を運ぶ日々でした。新学舎で1年間学び56年前の3月、無事義務教育を終えて日本の中心・日本橋で走り走り56年…

当時本宮駅の3月時は集団就職する人々を見送る家族・友人で大変な賑わいでした。東北線も蒸気機関車の時代が終わり、上野まで5～6時間で行ける時代へと高度成長の時代への幕開けの時代でした。今では道路も舗装され短時間で本宮、東京までは1時間の時代になります。ますます発展していく本宮市。大東京でふるさと本宮市を語り伝えることを誇りに思っています。

昨年、関東在住の本宮市出身者で「東京もとみや会」が設立されました。東日本大震災の日から5年がたちましたが、復興はまだ途上です。私たち「東京もとみや会」では、少しでも本宮市の復興のお手伝いをしたいと、昨年暮れには浅草寺での復興市に相撲部屋直伝のちゃんこ鍋で観光客にアピールするなど頑張っています。関東在住の家族・知人・友人の方をご紹介ください。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ
千葉県柏市南逆井 6-3-13 野地 博 ☎ 04-7175-0517 Eメール: hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

こんにちは! 市長です vol. 46



本宮市長
高松 義行

「間もなく夏本番」

暑中お見舞い申し上げます。紫陽花が美しい季節・・・まだ、梅雨明けとはなりません。が、真夏を感じさせる日が続いており、間もなく夏本番を迎えることとなるのではないのでしょうか。

さて、環境省より学校・保育所・幼稚園等に保管されており、まず除染土壌の中間貯蔵施設への輸送に着手する旨の方針が示されました。本市においても、各学校等の敷地内に表土除染した土壌が埋設されていることから、各小学校及び幼稚園を夏休み期間中に実施し、その他の施設についても順次搬出作業を実施してまいります。搬出作業にあたりましては十分な安全対策を講じますので、児童生徒及び保護者の皆様、地域の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

白沢公民館前に各種団体の発表会の場所として、また、市民の憩いの場として市民の相互交

流が図られるよう、屋外ステージや階段状の観客席を備えた(仮称)夢広場の整備が進められております。既に屋外ステージは完成しており、公園・連絡通路等が間もなく完成し、夢広場のオープニングセレモニーを、8月15日に夏まつりの開会式に先立ち開催いたします。市民の皆様は勿論のこと、市外からも多くの方にお出でいただき、やすらぎ、楽しんでいただける場にしていきたいと考えております。

お盆には本宮市誕生10周年を記念とした「第10回本宮市夏まつり」が15日・16日もとみや会場、15日しらすわ会場で開催されます。盛り沢山のイベントが予定されており、多くの皆様のご参加をお願いいたします。

暑さが厳しい季節になってまいります。熱中症が起りやすい時期でもあります。熱中症は屋内・屋外を問わず発症しますので、水分を補給し、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

皆さんで元気に夏を乗り切りましょう!

(7月19日執筆)